
 

 

 

 

大城小学校へのお越しをお待ちしています！！ 
校長 根釜 恵理子 

 

 
 

いよいよ１０月２７日(日)は，令和６年度秋季大運動会です。 

「みんなでがんばる運動会 心を一つに走り出せ」のスローガンの下， 

まだまだ暑さの厳しい中，一生懸命練習に励んできました。 

応援合戦や短距離走，推しの子（大玉転がし）や万寿主・あぶしぐい等々，全ての

競技，演技で子供たちの頑張る姿を御覧いただけると思います。特に，大城小学校の

自慢の一つである体育表現『一輪車』では，子供たち１人１人の努力の成果を発表

します。ぜひ大城小学校にお越しいただき，子供たちと一緒にワクワクドキドキしながら

運動会をお楽しみください。 
 

１１月１日(金)～１１月７日(木) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間 

県民週間には，長寿会の皆様との交流やもちつき大会，大城こども園のみなさんと

の交流等々，たくさんの行事を計画しています。また，各教室で繰り広げられる子供た

ちの熱心な学習の様子も自由に御覧いただけます。年に一度のこの県民週間を利用

して，ぜひ，大城小学校へお越しいただき，子供たちの学習の様子を御覧いただきた

いと思います。たくさんの皆様のお越しを心よりお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和泊町立大城小学校 学校だより 

 

 

  校訓『負けじ魂』    ｷｬｯﾁﾌﾚｰｽﾞ「祖先の知恵を受け継ぐ大城小」 
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 10 月 1８日（金）に町小学生陸上記録会が町民グラウンドで行われました。陸上記録

会に向けて，子供たちは目標を立て，練習に励んできました。がんばった子供たちの結果

を御報告します。 

○6 年女子 100 ㍍走 伊集院 麻美さん 15 秒 95  柏木 仁花さん 17 秒 09 

○5 年女子 〃    芦原 花咲さん 17 秒 42  玉井 瑠香さん 18 秒 78 

○５年男子 〃    平山 諒さん 18 秒 58 

○６年女子 800 ㍍走 ２位：谷山 あかりさん 3 分 8 秒 78 

      〃    赤山 琴子さん 3 分 31 秒 64 

○6 年女子 60 ㍍ハードル走 柏木 仁花さん 13 秒 06 赤山 琴子さん 14 秒 19 

○6 年男子 〃       皆村 樹希さん 12 秒 66 皆吉 結心さん 14 秒 19 

○6 年女子 400 ㍍リレー ３位：1 分 08 秒 74 

（伊集院 麻美さん，柏木 仁花さん，赤山 琴子さん，谷山 あかりさん） 

○6 年男子 400 ㍍リレー 1 分 16 秒 90 

（皆村 樹希さん，皆吉 結心さん，平山 諒さん，芦原 花咲さん） 

○5 年男子走り幅跳び 平山 諒さん 263 ㎝ 

○5 年女子  〃   ３位：玉井 瑠香さん 240 ㎝ 

○6 年男子  〃   皆吉 結心さん 304 ㎝ 

○6 年女子  〃   1 位：伊集院 麻美さん 314 ㎝ 

○6 年男子走り高跳び ３位：皆村 樹希さん 115 ㎝ 

○5 年女子  〃   2 位：芦原 花咲さん 100 ㎝ 

「５・６年生の感想」 

【５年生】」 

○花咲さん…100 ㍍走は練習よりタイムをちぢめられたので，来年入賞できるように

がんばりたいです。 

○瑠香さん…100 ㍍走と幅跳びに出ました。幅跳びは３位でうれしかったです。 

○諒さん…100 ㍍走,幅跳び,リレーに出ることができ，楽しかったです。 

【６年生】 

○琴子さん…400 ㍍リレーは３位で，がんばることができ思いっきり楽しめました。 

○麻美さん…幅跳びで１位になることができ，とてもうれしかったです。 

○仁花さん…リレーは３位で少しくやしかったけど，みんなで力を合わせてゴールで

きたので，うれしかったです。 

○あかりさん…800 ㍍走は最後ぬかれて２位でした。くやしかったので，駅伝や持久 

     走大会は１位になるようにがんばります。 

○樹希さん…高跳びが３位になることができ，練習の成果を出すことができました。 

○結心さん…幅跳びは３位で，リレーは１人ぬけたので，うれしかったです。 

 

～アグトラスト基金を活用したサタ小屋周辺整備事業について～ 
アートハウジング野山さんが、サタ小屋の周辺の砂利の敷き詰 

めとドアの設置をしてくださいました。サタ小屋の周辺を草捨て場 

として活用していましたが、周辺整備の一環として、草の撤去と木 
の伐採までしていただきました。着々と整備が進んでいます。 

※  アートハウジングの野山さん、学校運営協議会長の中原さん、 
PTA会長の皆村さんが、草の撤去と木の伐採をしてくださいま 

した。ありがとうございました。 
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